

9月23日開催！

# 第23回 義経まつり

## 今年の義経公役は 俳優 飯島寛騎さん



### Profile

飯島 寛騎  
いいじま ひろき  
(男劇団 青山表参道X)

1996年生まれ。北海道出身。

2015年度ジュノン・スーパーボーイ・コンテストにてグランプリ受賞。  
男劇団 青山表参道Xのメンバーで、旗揚げ公演『SHIROTORA』の座長。  
テレビ朝日系「仮面ライダーエグゼイド」主演（宝生永夢役）を務め、俳優デビュー。  
現在、テレビドラマや雑誌など幅広く活躍している。



「復興・絆」にみみの日事業、「第23回義経まつり」が9月23日開催されます。  
今年の源義経公役は、「仮面ライダーエグゼイド」で主演を務めた人気若手俳優の飯島寛騎さんに決定。恒例の義経公行列のほか、トークショーイベントも開催します。ぜひ、来場ください。



学生が開発したリンゴスイーツを試食するみなさん



連携 域学

## 国見町×桜の聖母短期大学生 国見産リンゴスイーツ開発

国見産のリンゴを使った「スイーツプロジェクト」の発表会が7月20日、観月台文化センターで開催されました。  
スイーツを開発したのは、町と連携協定を結ぶ桜の聖母短期大学の生活科学科食物栄養専攻の学生39人。学生のみなさんは、町内でのフィールドワークを通して町の歴史や食文化を学び、生産者のもとを訪ねてリンゴの摘果作業を体験するなど、生産者の想いに触れながら、スイーツの開発に挑みました。  
発表会では、「お土産として渡せるもの」をテーマに開発した「国見アップルパウンドケーキ」「国見アップルリング」「もちもち国見羊羹」「クニミド・シヤ」「ポムブッセ」の5品を披露。開発に協力した町内のリンゴ生産者や貝田地区の



リンゴの摘果作業を体験する学生ら

みなさんらが試食し、その味や見た目、名称などを評価しました。試食した参加者からは、「国見らしさが出ていてお土産にぴったり」「どのスイーツにも学生のみなさんの熱意やこだわりが感じられておいしい」などといった声が聞かれ、大好評でした。  
今後は、発表会での意見をもとに、国見まちづくり株式会社などと商品化の検討を進めていく予定です。



JR 東北本線

## 藤田駅が新しくなります

### JR 東日本が駅舎の建替を発表

JR 東日本は7月26日、JR 東北本線藤田駅の駅舎の建替を発表しました。

現在の駅舎は、昭和9年（1934年）に建設されて以来、84年が経過し、老朽化が進んでいます。

新駅舎は鉄骨造り1階建てで、延べ床面積は約118平方メートル。デザインは、地域住民の交流の場となるよう、待合室の一部をガラス張りにして賑わいを感じられるようにし、外壁は白と黒を基調として、落ち着きを感じられる駅舎をイメージして設計されています。【右イメージ図】

建替え工事は8月に着工予定で、工事に伴い、9月末から仮駅舎へ切替えられます。新駅舎は来年3月末に完成する予定です。

### ■工事概要

仮駅舎切替え日：平成30年9月末予定  
新駅利用開始日：平成31年3月末予定  
(工事完了日)



イメージ

新駅舎のイメージ

### 福祉と地域づくりについて考える

## ささえ愛カフェ

超 高齢社会の今、誰もが安心して暮らし続けることができる地域づくりについて考える「くにみささえ愛カフェ」が7月5日、観月台文化センターで開催され、約100人が参加しました。

第1部では、NPO法人ふれあい天童の加藤由紀子代表理事を講師に迎え、「元気に暮らし続けるための地域づくり」をテーマに講演。加藤さんは、自身の介護の経験から、「個人が役割を持ち、みんなの輪の中にあることで“生きがい”となる。自分の居場所を自分たちの力で作っていくことが大切です」と、参加者に呼びかけました。



パネルディスカッションの様子

第2部では、地域の居場所づくりに取り組んでいる斎藤洋子さん、佐藤勢津子さん、佐藤庄蔵さん、佐藤清二さんらをパネリストに迎え、パネルディスカッションが行われました。居場所づくり活動の紹介や課題などについて意見交換したうえで、「活動を続けるために大切なことは、協力スタッフ自らが無理せず楽しむことです」と参加者にアドバイス。今後、地域における「支え合い」の輪が広がっていくことに期待を寄せました。



NPO 法人ふれあい天童  
代表理事 加藤由紀子氏